

Le vélo à l'école !

La police est venue à l'école pour nous faire passer le permis cycliste. Elle nous a fait faire un parcours. Après, nous avons regardé un film qui expliquait le code et les dangers de la route. Ensuite, on a fait une évaluation pour voir si on avait compris le film. Et enfin d'année, on fera des sorties vélo sur la route !

C'était très intéressant mais la vidéo était trop longue, mais expliquait bien. On a été impressionné par la policière, car elle portait une arme sur elle.

Manon C et Marine

